

Le Burundi soutient l'utilisation par l'Iran du nucléaire à des fins civiles

@rib News, 22/05/2013 â€“ Source XinhuaLe ministre burundais des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale, Laurent Kavakure (photo), a indiqué que son pays cherche à renforcer ses relations avec l'Iran qui datent depuis 1985 et soutient l'utilisation du nucléaire uniquement à des fins civiles. Il a fait cette déclaration mercredi en réagissant aux inquiétudes du gouvernement américain sur le développement des relations entre le Burundi et l'Iran, pays accusé par l'Occident de développer l'arme nucléaire, "Nos relations avec l'Iran datent depuis 1985. La question nous a été posée, mais nous avons été toujours rassurants. Ce que nous cherchons, c'est un renforcement des ces relations, notamment dans notre Cadre Stratégique de Croissance et de Lutte contre la Pauvreté, 2^eme génération. C'est normal qu'on ait plusieurs partenaires. Nous, nous soutenons l'utilisation du nucléaire à des fins civiles, mais pas à des fins militaires. Nous sommes clairs là-dessus et sans équivoque", a déclaré le ministre Kavakure. Un haut responsable au département d'Etat américain a fait état de l'inquiétude de Washington face au développement des relations entre le Burundi et l'Iran. Le chef de l'Etat burundais Pierre Nkurunziza a effectué une visite d'Etat en Iran au mois d'avril dernier.